SCV Sektion Nordwestschweiz

Tag der offenen Tür bei «Unser Bier» Spezialitätenbrauerei Liestal

Eine Delegation der SCV Sektion NWS besuchte am Freitag, 22. April 2022 die neue Brauerei in Liestal. Nebst der Verkostung der in Liestal mit Sorgfalt und Liebe hergestellten Gerstensäfte konnten wir die Bierbrauanlage besichtigen und von dem anwesenden Bierbrauer erklären lassen. Die mittels Prozessleitsystem (PLS) gesteuerte Anlage besteht im Wesentlichen aus diesen Komponenten:

Wasseraufbereitung Maischebottich / Würzepfanne Läuterbottich Gärtanks Abfüllanlage

Als Pharma- und Chemietechnologen fühlten wir uns arbeitstechnisch irgendwie zu Hause und konnten uns sehr begeistern für das Produkt welches in dieser Anlage hergestellt wird. Ein herzliches Dankeschön an das engagierte Team von Unser Bier für diesen gelungen Tag der offenen Tür.

Martin Nagel SCV Sektion Nordwestschweiz





Maischebottich-Würzepfanne mit PLS



Gespräch unter Fachleuten



Visuelle Kontrolle beim Läuterbottich



Gärtanks



Delegation SCV Sektion NWS